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Verbale di assemblea del 27 giugno 2016. 

 
Alle ore 21,00 del 27 giugno 2016, presso i locali comunali del centro polifunzionale, gestiti 
dall'Associazione Sportiva Dilettantistica Spinetta, siti in Cuneo fraz. Spinetta, si è riunito il 

Comitato di quartiere/frazione. 
 

Sono presenti i seguenti componenti: COMETTO Lanfranco, MASSUCCO Marco, MERLINO 
Antonio, VEGLIA Valerio, VIALE Massimo. 
 

Risultano assenti i seguenti componenti: BAUDINO Adriano, CAVALLO Roberto, DRAGANO 
Lorenzo, VIALE Pierluigi e VOLA Graziano. 

 
Su invito del Comitato, in relazione all'ordine del giorno, sono inoltre presenti il Comitato di 

San Foca ed alcuni intervenuti nelle persone di: 
 
Barale Guido, Bergese Matteo, Brignone Mattia, Castellino Marco, Cometto Giorgio, Dalmasso 

Elvis, Ferrando Luca, Lubatti Mattia, Palladini Mattia 
 

Presenzia inoltre all'incontro il consigliere comunale De Michelis Gianfranco. 
 
Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti Ordini Del Giorno 

 
 LL.PP. in ambito frazionale, in particolare sull’area festeggiamenti di San Foca. rinnovo 

rappresentanza del comitato di quartiere; 

 proposte del Presidente del Comitato. 

 
Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori. 

 
Il consigliere Marco MASSUCCO apriva la riunione con una breve introduzione e passava 

quindi la parola al Presidente Antonio MERLINO che ringraziava l'Associazione Sportiva per la 
pronta disponibilità dei locali ed i presenti, visto il breve preavviso, passando 
immediatamente all'ordine del giorno, esponendo quanto ricevuto dall'Amministrazione 

riguardante le opere di urbanizzazione costituite dalla realizzazione di una strada 
perpendicolare a Via Giuseppe Peano, nell'area verde normalmente utilizzata per la festa di 

San Foca. 
 

A tale opera è affiancata un’illuminazione dell’area per la quale sono stati chiesti pareri al 
Comitato di Quartiere. 
 

Veniva illustrato quanto notificato dal Comune al riguardo. Il Comitato ha quindi ritenuto 
opportuno far intervenire coloro che si occupano dell’allestimento dell’area, cercando di capire 

quali fossero le necessità in relazione alla festa patronale e al futuro indirizzo urbanistico della 
zona. 
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I presenti convenivano sull'utilità di predisporre anche di una adeguata canalizzazione delle 

linee elettriche al fine di rendere più pratico e sicuro lo svolgimento di detta manifestazione 
ma si evidenziava anche la necessità, al fine di evitare sprechi e nell'ottica dell'ottimizzazione 
delle risorse disponibili, di conoscere in maniera più dettagliata quanto previsto al riguardo, in 

maniera tale da fornire un parere più puntuale. 
 

Si evidenziava nella discussione anche la possibilità che, nel caso di realizzazione di soluzioni 
con tralicci di ultima generazione atti a supportate nuove tecnologie, quest'ultime potessero 
essere utilizzate per “creare” la videosorveglianza e il wi-fi frazionale, così come già realizzato 

sull'altipiano e discusso in Spinetta nell'incontro con l'Amministrazione comunale del 14 
Novembre 2013. 

 
Si evidenziavano inoltre alcune differenze sul tipo di illuminazione (concentrata o diffusa) che 

allo stato attuale, stante l'impossibilità di visualizzare un progetto più dettagliato, non 
trovavano risposta. 
 

Il Presidente passava poi ad illustrare la possibilità come Comitato di Quartiere e Frazione 
tutta di supportare ed aderire al costituendo COMITATO per il COLLEGAMENTO STORICO 

BOVES-CUNEO" in relazione alla necessità di collegamento della Frazione con l'altipiano 
stante l'attuale criticità di attraversamento pedonale e ciclabile in via Porta Mondovì per 
l'accesso all'ascensore inclinato per chi viene dall'oltre Gesso. 

 
Veniva inoltre illustrata la possibilità di dare rappresentanza come comitato interfrazionale, 

qualora interessati, agli abitanti di Tetti Pesio che al momento non hanno un Comitato di 
Quartiere. 
Quanto sopra registrava l'accordo dei presenti. 

In merito a quanto sopra, non essendoci contrarietà in merito si deliberava all'unanimità. 
 

Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 23.30 il Presidente ringraziava i 
partecipanti e scioglieva l'assemblea 
 
     Il SEGRETARIO                                               IL PRESIDENTE 

    Massimo VIALE                                           Antonio MERLINO 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
NOTA INTEGRATIVA: in data 28 giugno 2016 il Presidente del Comitato di Quartiere di 

Spinetta ha sottoscritto l’atto di costituzione del Comitato per il Collegamento storico Boves 
Cuneo (pedancola sul Torrente Gesso). 
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